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(La version française suit le texte anglais) 

 

Dear ENERGY STAR® Canada Participant, 
 
Please find below news regarding the ENERGY STAR Commercial Ovens specification. To 

receive a French translation of any specification, please request via e-mail at: 
energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 
 
Please contact us if you have any questions or concerns. 
 
(Final) ENERGY STAR Commercial Ovens Specification  ̶Version 3.0 

 

This is to remind stakeholders that as of August 29, 2022, EPA-recognized certification 
bodies (CBs) are required to cease certification of new commercial ovens to the Version 
2.2 specification and may only certify commercial ovens to the Version 3.0 specification.  
 

The Version 3.0 will become effective on January 12, 2023.  
 

For more information on this specification visit the commercial ovens product 
development web page.  
 

The ENERGY STAR Canada Team 
  

 

 

Cher participant au programme ENERGY STAR® Canada, 
 
Vous trouverez ci-dessous un communiqué sur la spécifications ENERGY STAR des fours 
commerciaux. Pour obtenir une traduction française de n’importe quelle spécification, 

envoyez un courriel à energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 
 
Veuillez communiquer avec nous si vous avez des questions ou des préoccupations. 
 
(Finale) Spécification sur les fours commerciaux – Version 3.0 

Nous rappelons aux parties prenantes qu'à compter du 29 août 2022, les organismes de 
certification (OC) reconnus par l'EPA devront cesser de certifier les nouveaux fours 
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commerciaux selon la spécification de la version 2.2 et devront certifier les fours 
commerciaux selon la version 3.0 de la spécification (en anglais seulement).  
La version 3.0 entrera en vigueur le 12 janvier 2023.  
 

Pour plus d'informations sur cette spécification, visitez la page web consacrée au fours 
commerciaux (en anglais seulement). 
 

L’équipe ENERGY STAR Canada 

 
© 2022 Microsoft Dynamics. All rights reserved. 
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